



CSU-Fraktion im Gemeinderat Gauting

Eva-Maria Klinger Fleckhamerstr.18 82131 Stockdorf

An die
1. Bürgermeisterin der Gemeinde Gauting
Frau Dr. Brigitte Kössinger
Bahnhofstraße 7

82131 Gauting

Eva-Maria Klinger
Fraktionssprecherin
Fleckhamerstr.18
82131 Stockdorf
Tel.: 089 / 8573993

Gauting, den 11.6.2019

Plastiktütenfreie Zukunft

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

als größte Gemeinde des Landkreises Starnberg sollte die Gemeinde Gauting, neben der Kreisstadt, bei der Weichenstellung für eine plastiktütenfreie Zukunft eine Vorbildfunktion einnehmen.

Namens der CSU Fraktion stelle ich deshalb folgenden Antrag:

Antrag

Die Gemeindeverwaltung wird gebeten,

- * im Rahmen der etablierten Dialogformen der Wirtschaftsförderung (Unternehmerfrühstück etc.) die Gautinger Gewerbetreibenden über sinnvolle Alternativen zur Ausgabe von Plastiktüten zu informieren.
- * gemeinsam mit Zusammen für Gauting (ZfG) beim nächsten Marktsonntag mit einer Informationskampagne zu Alternativen der Plastiktütenverwendung an die Bevölkerung heranzutreten.
- * die Gautinger Schulen bei der Sensibilisierung der Kinder und Jugendlichen für einen ressourcenschonenden Umgang mit unserer Schöpfung zu unterstützen.
- * die Aktionen im Rahmen der gemeindeeigenen Informationswege (Homepage, Aushänge etc.) zu begleiten.

Begründung

Als Gemeinde können wir im Rahmen unserer Möglichkeiten einen Beitrag zur sinnvollen Vermeidung unnötigen Plastikmülls leisten. Im Schnitt verbrauchen wir Deutsche 2018 pro Kopf 37 dünnwandige Plastiktüten (oftmals für Obst und Gemüse im Supermarkt) und sowie 29 normale Plastiktüten. Dem lohnt es sich mit Informationen und Aufklärung statt Bevormundung entgegen zu treten. Um unsere Gautinger Gewerbetreibenden auf diesem Weg zu unterstützen ist ein enger

Austausch im Rahmen der Wirtschaftsförderung notwendig. Hier wollen wir ebenso wie bei den Kindern und Jugendlichen in den Gautinger Schulen ansetzen, um das Bewusstsein für die Herausforderung zu bilden und unseren Beitrag für die Bewahrung unserer Schöpfung zu leisten

Mit freundlichen Grüßen

Eva-Maria Klinger
Fraktionssprecherin